



# BOLETÍN INFORMATIVO RHF



## TALLERES Y REFACCIONARIAS

### Recibe NEMAK premio de Volkswagen

Por abastecer contenedores de baterías para vehículos híbridos enchufables, la filial de Nematik ubicada en Alemania obtuvo un Volkswagen Group Award en la categoría «Launch of the year». Nematik, que en 2005 adquirió a la empresa alemana Rautenbach, proveedor de cabezas de aluminio para motores a gasolina y diésel y partes de aluminio para suspensión, fue uno de los ocho proveedores que este año recibió dicho reconocimiento por «ayudar a Volkswagen a progresar en la implementación de su estrategia de movilidad neutral en carbono», informó la compañía.



### Gasolinas continúan al alza

Los precios de los combustibles en México nuevamente registraron un incremento en su costo. Los diferentes tipos de gasolinas ya sobrepasan los 19 pesos en la mayoría de los estados, dejando atrás los días en que estaban en 15 pesos. De acuerdo con el portal PetrolIntelligence, el precio por litro de gasolina en México es de 18.65 pesos para la regular (tipo Magna), y de 19.14 pesos por litro para la Premium.



## INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

### Recuperación económica dependerá de la Industria Automotriz

La industria automotriz se perfila como la punta de lanza de la incipiente recuperación económica de México, reflejan indicadores del Inegi y de la Reserva Federal de Estados Unidos. Primeramente, la producción de vehículos de motor de Estados Unidos alcanzó en junio 74.1% del nivel correspondiente a febrero pasado, cuando fue el punto más alto en 2020, para luego desplomarse por la pandemia de COVID-19.

### T-MEC no equilibrará sueldos de operadores de México con los de EU

La entrada del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá, T-MEC, no supondrá una paridad entre los salarios de los operadores en México respecto a los de EU. Si bien el tratado considera mejores condiciones laborales para los transportistas en ambos países, los sueldos seguirán ajenos al nuevo convenio. “No hay ninguna disposición en el tratado que hable de igualar sueldos entre los países de la región. Esto lo hace la economía sola mediante la movilidad de factores”, aseguró Guillermo Malpica, Director Ejecutivo del Capítulo Monterrey, y quien fuera Jefe de la Oficina Comercial y del antiguo TLCAN en Washington.

### Autos robados se usan para Uber o Didi: Asoc. Mexicana de Instituciones de Seguros

Versa, Tsuru y Aveo son tres de los vehículos que más se roban en el país y, al mismo tiempo, son los más utilizados para plataformas de transporte como Uber y Didi, afirmó Juan Patricio Riveroll, vicepresidente de la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS). “Son marcas muy apetitosas, algunas alimentan el mercado de autopartes, pero son autos que se modifican los registros para comercializarse como unidades nuevas en distintas partes de la república”, señaló en conferencia de prensa.



# BOLETÍN INFORMATIVO RHF



## INFORMACIÓN GENERAL

### ¡Usa el cubrebocas y cuídate!

El cubrebocas es una de las opciones más seguras durante la pandemia por COVID-19. Usarlo es una medida preventiva que minimiza el contagio por COVID-19 hasta un 99%.

### NO BAJES EL CUBREBOCAS A TU BARBILLO (NI LO SUBAS A LA FRENTE)



Cuando vayas a comer, beber o hacer alguna actividad donde requieras remover el cubrebocas, sólo retíralo completamente de la cara.

### Recortan presupuesto de salud en plena pandemia

De acuerdo con el diario Reforma, el sector Salud tampoco se salvó de los recortes presupuestales del Gobierno federal. En el despunte de la epidemia de COVID-19, la Secretaría de Salud tuvo un recorte de mil 884 millones de pesos entre enero y mayo, confirman reportes de la Secretaría de Hacienda. El Programa de Vigilancia Epidemiológica tenía programado recibir 249.4 millones, pero se pagaron sólo 152.5 millones.

### México cruza el umbral de los 40 mil muertos por COVID-19

México se mantiene como el séptimo país más afectado por la pandemia del coronavirus, por debajo de Perú y encima de Chile, además de ser el segundo país en Latinoamérica con más muertes registradas por COVID-19, por debajo de Brasil. Aun así, se reportan bajas en las tendencias de contagios en algunos estados de la república mexicana e incrementan la disponibilidad hospitalaria, lo que supone buenas noticias para el país en medio de la ola de enfermos.

### Estado de México reactiva fábricas con el cambio del semáforo

Con la transición de semáforo rojo a naranja en el Estado de México, las fábricas retomaron actividades bajo estrictos protocolos de prevención de contagios y el gobernador de la entidad, Alfredo del Mazo, visitó una de estas instalaciones para compartir las imágenes.

### CDMX instala kioscos sanitarios en las colonias más afectadas por COVID-19

La jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, anunció en sus redes sociales sobre la nueva labor de salubridad en la entidad con la instalación de 'Kioscos de Salud' en colonias y barrios afectados por el Covid-19, para que las personas reciban atención médica.



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA